

Fecha 2009-11-18 12:53:25 Tema Prensa

El Foro de la Familia no va a permitir que el Gobierno manipule las conciencias de los niños en materia de sexualidad

Vamos a ser beligerantes con la estrategia del Gobierno sobre salud sexual y reproductiva: las familias españolas no van a permitir que se las sustituya en la educación de sus hijos y corrompan a sus hijos transmitiéndoles una visión de la sexualidad reduccionista, triste y ajena al mejor humanismo.

El Foro de la Familia pide a los partidos políticos (en especial al PP) que afirman defender la familia y la vida, que adopten una postura activa de oposición a esta intromisión ideológica en la escuela.

Madrid, 18 de noviembre de 2009.- La nueva 'Ley del aborto', pendiente hoy de debate parlamentario, dedica sus once primeros artículos a imponer en los sistemas educativo y sanitario españoles la ideología de género con la disculpa de ayudar a una sexualidad libre y sin consecuencias. La nueva Ley prevé que el Gobierno aprobará una estrategia de salud sexual y reproductiva en que se concretarán los instrumentos para la imposición totalitaria de esta ideología a todos los españoles sin respeto alguno al pluralismo ideológico y religioso. La Ministra de Sanidad en declaraciones periodísticas recientes ya anuncia que la escuela será obligada a educar en la visión de la sexualidad de los sectores más radicales de la izquierda española articulada alrededor del lobby gay y el feminismo de género que tanto influye en el Gobierno actual.

El Presidente del Foro Español de la Familia, Benigno Blanco, ha declarado al respecto: "el Gobierno pretende dar un paso nuevo para imponer su ideología a todos los escolares españoles con manifiesto desprecio a la libertad, al pluralismo y a los derechos constitucionales de los padres en materia de educación de los menores. Vamos a ser beligerantes en este tema: las familias españolas no van a permitir que el Gobierno las sustituya en la educación de sus hijos y corrompa a sus hijos transmitiéndoles una visión de la sexualidad reduccionista, triste y ajena al mejor humanismo".

Asimismo, Benigno Blanco añade: "La jurisprudencia del Tribunal Supremo sobre EpC ha dado alas al Gobierno para creer que ya puede

hacer lo que quiera en la escuela; pero no va a ser así. La familia va a defenderse y a defender sus derechos constitucionales y lo hará tanto en instancias nacionales como internacionales utilizando todos los medios a su alcance. No vamos a permitir que el Gobierno manipule las conciencias de nuestros hijos en materia de sexualidad”.

El Foro Español de la Familia pide al Gobierno que rectifique y abandone este propósito totalitario y a los partidos de la oposición que rechacen en el Parlamento facultar al Gobierno para entrometerse en este campo aprovechando sus competencias en materia de educación; y a las Comunidades Autónomas que no permitan la aprobación de esa Estrategia nacional de salud sexual y reproductiva pues las Comunidades han de ser consultadas al respecto.

Además, el Foro de la Familia pide a los partidos políticos que afirman defender la familia y la vida que adopten una postura activa de oposición a esta intromisión ideológica en la escuela y que en las Comunidades Autónomas donde gobiernan impidan esta tentación adoctrinadora y liberticida.

Benigno Blanco dice: “espero que el PP en particular se oponga en donde gobierna a todo intento de modelar las conciencias de los escolares españoles conforme a los planteamientos ideológicos de género y la visión de la sexualidad que bajo el nombre de ‘salud sexual y reproductiva’ quiere imponer una revolución cultural de corte individualista, antifamilia y antivida”.

El Foro anima a todas las familias españolas a informarse con detalle de esta amenaza y a prepararse para defender sus derechos y libertades.

Más información:
Carmen González
Coordinadora de Comunicación
prensa@forofamilia.org
91 510 51 40 / 618 614 294
Foro Español de la Familia
www.forofamilia.org

Este artículo proviene de Foro Español de la Familia:

<http://www.forofamilia.org>

La dirección de esta noticia es:

<http://www.forofamilia.org/modules.php?name=Noticias&file=article&sid=729>